

Wirtz & Lück Wohnbau GmbH
Hauptstraße 87
40789 Monheim

Solingen, Januar 2014

Sehr geehrtes Wirtz & Lück Team,

ein Haus zu bauen ist ein Abenteuer, da kann man viel erleben...!

Diesen Satz haben wir nach Bekanntgabe unseres Wunsches ein Haus zu bauen von vielen Verwandten und Bekannten gehört.

Nach Empfehlung eines entfernt bekannten Ehepaares, haben wir dann 2012 den Entschluss gefasst mit der Firma Wirtz & Lück zu bauen. Wir waren natürlich sehr gespannt auf das Team und auf die ersten Gespräche, die Herr König führte.

Mit seiner lockeren, witzigen Art war das Eis schnell gebrochen und wir fühlten uns sofort richtig aufgehoben und beraten, hatten von Anfang an ein gutes Gefühl.

Da setzte sich dann auch bei den Gesprächen mit Herrn Reddert fort, der mit uns gemeinsam unser Traumhaus detailliert plante und zu Papier brachte.

Auch bei ihm fühlten wir uns immer richtig verstanden und bei etwaigen Fragen oder Änderungen stand er uns immer mit Rat und Tat zur Seite.

Ein großes Lob möchten wir Herrn Lück aussprechen, der uns als Bauleiter stets zuverlässig und kompetent „an die Hand genommen hat“ und bei Fragen immer für uns da war. Herzlichen Dank dafür!

Zu guter Letzt möchten wir uns natürlich auch bei allen Handwerkern herzlichst für ihren unermüdlichen Einsatz bedanken!

Ohne sie wäre unser Traumhaus nur ein Traum geblieben...!

ALSO, abenteuerlich und aufregend war dieser Hausbau schon, jedoch nur in positiver Hinsicht. Wir ziehen in den 7 Monaten Bauzeit und auch für die Planungszeit nur positive Bilanz und sagen aus vollem Herzen:

Wir haben alles richtig gemacht!!!!“

Jederzeit würden wir wieder mit der Firma Wirtz & Lück bauen und wir empfehlen sie auch selbstverständlich gerne weiter.

Viele Grüße aus Solingen

Familie K [REDACTED]